

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 28 de febrero de 2016, a las 12:00 horas. La guardia le tocaba a Vicente Marco pero se la cambió a José Luis.

01. Vino el asociado 523 porque este año le hemos cobrado los recibos de 2015 y 2016. El 2015 ya lo tenía pagado y se lo hemos devuelto (20€). Lo curioso es que el año pasado también le cobramos el 2015 y el 2014 y también le devolvimos el recibo de más.

02. Vino el asociado 538 al que le cobramos tres recibos del 2016. El error es que le cobramos dos recibos de otro asociado que debe los años 2015 y 2016 y que curiosamente le hemos puesto el mismo número de cuenta que tiene el asociado 538. Le hemos devuelto los dos recibos de más (40€).

03. Estuvo el asociado 276 porque al ver el plano que nos ha dado el Ayuntamiento sobre el alcantarillado y que hemos puesto en el boletín informativo se ha quedado decepcionado: Pensaba que por fin le iba a tocar el alcantarillado en su calle (138B) y había vistos topógrafos tomando medidas y haciendo marcas por la calle. Estuvo comentando otros problemas más del barrio.

04. Pasó el asociado 43 que mostró su desacuerdo en quitar el apartado g) del artículo 17 de los estatutos.

05. Estuvo Heriberto Pérez.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.